
例会終了後、ガ

バナー補佐の甲

斐切様をお迎え

し、役員の方を

中心にガバナー

公式訪問前のク

ラブ協議会が行

われました。 

  ガバナー補佐甲斐切稔様 
  ありがとうございました 
 今年度からガバナー補佐になりました。 
７クラブﾞを担当しております。この公式 
訪問前のクラブ協議会はクラブ毎に色々な 
形式で行われており、先日伺った水口RCではクラブ協議会を
例会の中で行われ、会員全員が参加され各委員長が発表され
る形でした。１０数年前まではガバナー補佐という役職はな
く、ガバナーがそれぞれのクラブを訪問される形式だったよ
うですが、現在はこの様に前もって補佐が訪問しております。
また、数クラブ合同での公式訪問を取り入れ、多いところは
４クラブでの合同公式訪問となっています。ガバナーのご意
向でもありますので、最近は個別で開催されるところは少な
くなりました。 

 各クラブを訪問する中、数年前に栗東へメイクアップに

伺った際には会員数が減少して少し寂しく感じたのですが、

現在は５３名までとＶ字回復されております。中でも若い会

員が増えており、活気あるクラブに変化されていました。ま

た、現在減少傾向にある水口は会員数74名へ増員する目標を

掲げて活動されています。それだけの危機感を持たれている

のだと感じました。会員増強は委員長だけではなく会員全員

で取り組むことが重要です。以前、湖南では52名だったこと

がありますので、今年の増員目標は5名ですが来月には２名入

会予定で目標達成になりますので、純増10名にするのもいい

のではないでしょうか。様々な事業をし、クラブ運営する上

ではメンバー数は50名が理想の様に思いますので考えてみて

下さい。 

 RI会長バリーラシン氏は「インスピレーションになろう」

というテーマを掲げられています。ロータリーらしさを各地

域に求められているのだと思います。また、第2650地区ガ

バナー中川基成氏は「ロータリーを学び、実践し、発信しよ

う」というテーマを掲げられています。何度かお出会いしま

したが、東大卒というと官僚的なイメージだったのですが、

とても気さくな方でした。 
 私自身が地区の事をあまり知らなかった、というより知ろ
うとしていなかったのですが、地区に出向していらっしゃる
方はそれだけの時間を割かれて活動されていらっしゃると感
じます。RCは様々な奉仕活動をしているのですが、なかなか
地域の方々には知られていないのが現実です。出来ましたら
若い会員の皆様を中心に、広げて頂ければ思います。また、
webで色々な情報が得られますのでMYロータリーへの登録
も併せてお願いします。 

【質問事項】 
Ｑ 例会回数の定款変更がありましたが、今年度は例会の開

催変更はありましたか？ 
Ａ 質問は持ち帰りますが、時代にあった運営が可能になっ
たと感じています。また、女性かいないクラブもありますの
で、それも時代にあえばと思います。 

Ｑ 様々なSNSがありますがロータリーとしてはどうされま

すが？ 
A 便利ですがLINEなどは出来ない年代もいらっしゃいます。 
Q 職業分類はどうなっていきますか？ 
A 主婦も職業と捉えられますが、職業奉仕という点を考える
と難しい問題ではあります。 
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例会名
例会日
会員数 43 名 43 名

当日出席 34 名 30 名
事前 2 名 5 名
事後 1 名 名

出席免除 6 名 7 名
出席率 100.00% 97.22%

第1371回 第1373回
8月30日 9月13日

12:30 開会点鐘

我等の生業

お客様紹介

食事歓談

12:55 会長の時間

幹事報告

委員会・同好会報告

クラブフォーラム
　３０周年記念事業

13:25 ニコニコ報告

出席報告

13:30 閉会点鐘

例会プログラム

次回例会　職場訪問例会

9月20日 第30期第11回 通算第1374回

例会日 クラブ名 ビジター受付 例会日 クラブ名 ビジター受付
09/20(木) 彦根 なし 09/28(金) 東近江 なし
09/21(金) 守山 平常通り 09/28(金) 長浜東 なし
09/21(金) 長浜東 なし 09/28(金) 大津中央 平常通り
09/25(火) 彦根南 なし 10/01(月) 五個荘能登川 なし
09/25(火) 長浜北 なし 10/02(火) 水口 平常通り
09/26(水) 近江八幡 なし 10/02(火) 彦根南 平常通り
09/26(水) 八日市南 なし 10/03(水) 近江八幡 平常通り
09/27(木) びわ湖八幡 なし 10/04(木) びわ湖八幡 なし
09/28(金) 守山 平常通り 10/04(木) 草津 なし

1・ 本日例会は、クラブフォーラムです。３０周年記
念事業について行います。

2・ 次回例会は、甲西陸運株式会社様へ伺い職場訪問
例会を行います。

3・ １０月４日例会はガバナー公式訪問です。先に昼
食を取って頂き、12時３０分開会点鐘となります
のでお早めにお越し下さい。

幹事からのお知らせ

幹事　平松隆一　

会長の時間 
 先日はＩＭに沢山の方にお越し頂きありがとうございました。
最後まで楽しませて頂きました。今回ホストの野洲ロータリー
の皆様は、開催をされる側として大変なご苦労があったようで
す。聞くところによりますと、リハーサルを何度も行われてい
たのですが、思いがけないハプニングもあったという裏の御苦
労を伺いました。湖南ＲＣは４年後の３４期がＩＭの担当にな
ります。後手にならない様に準備をしておかなければならない
ので、まだ先ではございますが皆様どうか覚えておいて下さい。 
 いよいよ今期の周年事業も佳境に入っております。冊子作成
や懇親会の準備など詰めていただかなければならないことが沢
山あります。上手く当日を迎えられるように皆様の御協力を節
にお願いします。 
 私の記録を続けます。なんとか苦しいところを乗り越え、イ
オンさんに認めて頂き、全国展開が果たせたわけです。さて、
次のステップに進もうとすると手強い競合が現れ、出店も思う
様にはできなくなりました。そんな中でイオンモールの岡崎様
に今後の展開を相談したところ「イオンに協力してもらうしか
ない」とのことでした。そこで海外進出のお話が出て参りまし
た。私自身も夢として「いつかは海外進出できれば」と思って
おりましたが、まさかこの急な展開で来るとは思っていません
でした。イオンが海外進出をされるにあたり、日本企業はなか
なか動いてくれないと伺いました。海外に進出された工場は
あっても、小売業となると先例もなくなかなかチャンスが巡っ
て来ないとも伺いました。今後のことを考えると、いい意味で
ここでイオンさんに義理を売っておかなければなりません。ま
ずは中国からだったのですが、丁度その頃、尖閣諸島問題が起
こり北京にはいけないため、当時流行っておりましたチャイナ
プラスワンという流れの中、イオンさんも中国だけでなく
ASEANの特にカンボジアやベトナムへの出店を考えられてお
りました。中国はまず上海の蘇州、そしてカンボジアに出店さ
れることになりました。そんな中で話を進めていたのですが、
たまたまベトナムで飛行機の乗り換えの空き時間が４時間ほど
あり、バスに乗り連れていかれたのが１号店のホーチミンのセ
ラドン店でした。ここも開店が迫っているけれども、日本から
の出店が２～３件しかないので是非協力して欲しいとの事で、
今から４年前の平成２６年に海外進出をさせて頂くことになり
ました。詰めた話もしないといけなかったので、自分ではなく
英語ができる娘に現地に入ってもらい調査や従業員を募ったり、
日本の各メーカーから色々とメーカーを紹介して頂きました。
今から思うじっくり考えていたら出店はしていなかったと思い
ます、勢いでした。行く勇気ととどまる勇気とよく言われます。
その時は勇み足も含めて結果はどうであれ、一歩踏み出したわ
けです。これからの日本を考えると、海外とのパイプを持ち海
外の市場を探る事が、今から思うと正しい判断だったと思いま
す。海外進出を含め国内も物件を紹介して頂き現在に至ります。 
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お 客 様
井 上 泰 彦 様 水口RC井上です。本日もよろしくお願い申し上げます。
甲 斐 切 稔 様 本日、クラブ協議会お世話になります。
中 澤 実 仟 盛 甲斐切ガバナー補佐、本日はお忙しい中お越し頂きありがとうござい

ました。また、地区始め色々お話頂き重ねて御礼申し上げます。さら
なる御活躍されますことをお祈り致します。

南 啓 次 郎 甲斐切ガバナー補佐、本日はお世話になります。
平 松 隆 一 ガバナー補佐甲斐切様、ご指導ありがとうございました。
長 谷 平 官 甲斐切ガバナー補佐様、ようこそお越し頂きました。湖南ロータリー

クラブにご指摘事項が有れば「なんなりとー」
上 西 保 甲斐切ガバナー補佐、本日はクラブ協議会のアドレスご苦労様でし

た。
富 田 喜 義 甲斐切ガバナー補佐、ご指導のほどお願いいたします。欠席が多くす

みません。
奥 村 増 一 甲斐切ガバナー補佐、ご苦労様です。
徳 島 り つ 子 メンバーも増え、活気あるクラブだと感謝申し上げます。
林 善 彦 ＩＭご苦労様でした。初めての参加でしたが、多くの友人と出会うこ

とができて楽しかったです。
宮 代 篤 本日は、甲斐切ガバナー補佐様お越し頂きありがとうございます。
上 森 秀 夫 中澤会長様、平松幹事様、ありがとうございます。感謝‼
星 清 美 私事ですが、娘長女が本日入籍致しました。本日は今年の中でも入籍

する良い日だそうです。皆様、今後ともよろしくお願い致します。
伊 地 智 良 雄 甲斐切ガバナー補佐様、本年度から大役ご苦労様です。お体には十分

気を付けてご活躍を期待しています。
野 村 哲 哉 すごしやすくなりました。肥った者にとっては良い季節になりまし

た。
小 森 茂 樹 ８日はＩＭ参加お疲れ様です。
近 藤 和 彦 ２１号台風で、県下の信号機約２００ヶ所壊れてます。皆さん、運転

はご安全に！甲斐切ガバナー補佐、頑張って下さい。
奥 村 展 三 甲斐切ガバナー補佐様、ようこそ‼メンバーの友情に感謝‼
山 本 善 通 たくさんメンバーが増えてクラブの雰囲気も変わって来ました。益々

楽しくなってきました。
辻 孝 範 ＩＭ御苦労様でした。野洲ロータリーにはお世話になりました。良い

会議でした。特に懇親会の食事が良かったです。今後の参考にしたい
です。

上 西 宗 市 甲斐切ガバナー補佐様、本日は御指導ありがとうございます。益々の
御活躍をお祈り申し上げます。

中 川 三 夫 甲斐切ガバナー補佐様、ご苦労様です。
竹 若 豪 甲斐切ガバナー補佐、わかり易く御説明頂きありがとうございまし

た。後の協議会もよろしくお願いします。

本日合計５７，０００円　　　累計７３２，０００円

水口RCより 
井上泰彦様 

ようこそ湖南RCへ！ 


